

普通科 特進グローバル・シティズンシップコース

国公立大学・難関私立大学など四年制大学への進学を目指すコース



白石涼大
(松山市立拓南中学校出身)

遠井明菜
(松前町立松前中学校出身)

私は将来、国際的な仕事に就きたいと考え、英語教育が充実している特進GCコースを選択しました。本校ではICTを駆使した授業に探究的な学びが取り入れられており、学力向上させるだけでなく、これから社会への向き合いで最も学ぶことができるため、とても魅力を感じています。また、留学への挑戦や、英語検定などの資格の取得をしていきたいです。同じ夢を持つ仲間達とお互いを高め合いながら、充実した高校生活を送っていきたいです。



杉本佳彦
(松山市立勝山中学校出身)

藤岡愛花
(大洲市立大洲東中学校出身)

私が特進GCコースを選んだ理由は二つあります。一つ目は、四年制大学への進学を目指すコースであると知り、ここで自分が努力すれば、難関大学への進学も夢ではないと思ったからです。二つ目は、本校はICT教育が盛ん自分が疑問に思ったことをすぐに調べることが可能で、またオンラインスピーキングで、海外の先生とマンツーマンで英語を学べる機会があり、自分の英語力の向上が期待できると思ったからです。

普通科 スポーツ進学コース

スポーツ活動と学習との両立を実践し、大学進学の道を拓くコース



中川強貴
(大阪市立長吉西中学校出身)

塩崎藍莉
(西条市立西条南中学校出身)

私にとって将来必要な「何か」が本校にあるのではないかと思、入学を決意しました。私が野球部に入った理由は、野球だけでなく、日頃の生活態度や礼儀正しさを感じたからです。勉学に対する苦手意識がありますが、自分のできる限りの力を出して、文武両道を目指します。日々の生活を大切に、礼儀作法なども学んでいます。今ある環境に感謝の気持ちを忘れず、頑張っています。

総合学科

夢や希望に合わせた幅広い進路系列と学習支援体制が充実した学科



谷岡洸希
(松山市立西中学校出身)

門田凜音
(松山市立鴨川中学校出身)

私は小学生の頃から海外の文化に興味があり、留学や英語の勉強に力を入れている特進GCコースに魅力を感じ、入学しました。中学生では習わなかった授業や、海外の先生とのオンラインスピーキングは特に楽しみにしています。将来の夢に近づくことができるよう、勉強に限らず、色々なことに挑戦していきたいです。また、留学への挑戦や、英語検定などの資格の取得をしていきたいです。

私は、今はまだ進路や夢は決まっていませんが、将来の選択肢や可能性を広げることができると考えたため、総合学科に入学しました。総合学科は、まだ将来の夢が決まっていないでも自分の趣味や好きな事を活かして学べる環境が整っています。今後の学校生活での学びによって将来への新たな道が拓けると信じて精一杯頑張っていきたいです。また、学校行事などを通じて先生方や友人との楽しい思い出をたくさん作り、充実した学校生活を送りたいです。



河淵翔太
(松山市立桑原中学校出身)

菊地陽菜
(八幡浜市立松柏中学校出身)

私は、将来英語を使う仕事を就きたいと考えており、その夢を実現するために、ICTを活用した英語の授業を受けることのできる特進GCコースに入学しました。オンラインスピーキングの授業で、スピーキングの力を身に付け、英語力を向上させたいです。また、苦手な教科も克服できるよう、集中して授業を取り組みます。予習や復習をしっかりとし、自分の目標達成のために、悔いの残らない高校生活を送りたいと思います。

私が総合学科を選んだ理由は、2年生から多種多様な進路選択ができるからです。今は医療・福祉の道に進み、将来はスポーツ選手などを支えるトレーナーや理学療法の仕事に就きたいと思っています。そのためにも1年生ではさまざまな検定に挑戦し、2年生からは将来なりたい自分になるため、専門知識や技能をしっかりと学びたいです。1日1日を無駄にせずに充実した3年間を過ごします。

看護科

看護師資格取得のための最短コース・充実した学習環境



門田燎
(松山市立雄新中学校出身)

廣瀬真央
(今治市立日吉中学校出身)

私は看護師である父の姿を見て看護師になりたいと思うようになりました。そして高校生から看護師国家資格を取得するための勉強を始められた本校に入学しました。専門的な授業も始まり不安なこともあります。知識をしっかり学び、何事にも真剣に取り組みたいと思います。また、充実した学習環境の中で勉強できることに感謝しながら、仲間と共に過ごしていく中で、校訓である「誠実・高潔・奉仕」を胸に、人間性を磨き、より良い看護師になれるよう努めたいです。

私は辛い思いをしている子ども達を少しでも笑顔にしたいと思い、小児病棟の看護師になるという夢を抱いています。本校の看護科では、基礎分野と共に看護の専門分野を同時に学習します。不安なことがあります。夢を実現するため努力を怠らず、看護師国家試験合格に向けて勉学に励みたいと思います。また、様々な人々と共に過ごしていく中で、校訓である「誠実・高潔・奉仕」を胸に、人間性を磨き、より良い看護師になれるよう努めたいです。

The Catalina TIMES



将来の夢に向かって、新たな一步

心地よい春風に包まれた四月十一日。真新しい制服に身を包んだ四〇八名の新入生が、日本国旗と本校の設立者にちなんだスペイン国旗に守られて本校の門をくぐりました。入学式は新型コロナウイルス感染予防対策を行い、開式の辞、お祈り、聖書朗読、近藤実校長の式辞、中田婦美子理事長の祝辞、PTA会長の祝辞、新入生誓いの言葉と厳かに挙行されました。

代表の松前町立松前中学校出身の辻井明菜さんが「諸先生方、保護者の皆様、学校生活を送る中で、様々な困難にぶつかり、悩むことがあります」と思いますが、その時は優しく力を貸していただけないと嬉しいです。新型コロナウイルスの収束が見えない中で、まだできないうことがたくさんあると思います。しかし、私達はできないことを悔やむよりも、新たな気付きを増やし、今できることに感謝しながら将来の夢に向かって努力していくことをここに誓います。」と力強く宣誓しました。

その後、担任の先生に導かれクラスメイトとそれぞれの教室に入り、緊張のなか期待に胸を膨らませ希望に満ちた高校生活のスタートを切りました。



創立100周年記念事業

新校舎完成

令和4年3月に「新校舎」が完成しました。90周年の男女共学を機に建設した「聖カタリナ館」の外観に合わせた、落ち着きのあるシックな建物。新しい校舎で楽しい学校生活を送り、志望の進路を実現しましょう。

女子寮・カフェ

令和3年3月、「女子寮」完成。1階には、「カタリナカフェ」も併設しています。明るい雰囲気での寮生活、ランチタイムのカフェは活気に溢れています。

女子寮(カフェ)外観

学校法人聖カタリナ学園

〒790-8557 愛媛県松山市藤原町468番地 TEL(089)933-3291 FAX(089)947-6810
[ホームページ] <https://www.catalina.ed.jp> [E-mail] st.catalina@catalina.ed.jp 聖カタリナ学園高等学校 楼高

令和3年度卒業生 進路報告〈伸びた学力! 変わった私! 輝く努力の証!!〉

合格先
愛媛大学



普通科 特進コース
(大洲市立長浜中学校出身)

宮脇 優奈

私は早朝や放課後の進学補習に積極的に参加しました。日々の継続が、精神力・忍耐力を育ててくれました。今では「継続こそ力なり」という言葉の意味を実感しています。先生方・友人そして家族の支えに感謝し、自分自身の成長を確信することができた3年間でした。

合格先
立教大学



普通科 スポーツ進学コース
(松山市立南中学校出身)

松井 胡桃

私はバスケットボール部に所属し、日々の練習を通して、主体性を培うことができました。自分に足りないことは何かを考え、意欲的に自主練習に取り組むことで身につけられたと感じています。大学入学後は学業にもさらに力を入れ、高い次元での文武両道を実践していきます。

合格先
ノートルダム清心女子大学



総合学科 アンビシャス進学系列
(西条市立西条北中学校出身)

篠原 美咲

私は、食を通して多くの方を笑顔にしたいという思いがあり、高校での寮生活を通して、管理栄養士という夢を見つけました。学習では、様々な検定を取得することを目標に日々勉強を頑張りました。今後も感謝の気持ちを忘れずに充実した大学生活を送りたいです。

合格先
松山大学



普通科 特進コース
(松山市立三津浜中学校出身)

田口 美鈴

私は高校3年間、普段の授業だけではなく早朝や8時間目の進学補習を通して苦手教科を克服することができました。大学進学という同じ目標を持ち励まし合った友達、いつもアドバイスをくださった先生、いつも味方になってくれた家族には本当に感謝しています。

合格先
河原医療大学校



総合学科 健康スポーツ系列
(松山市立北中学校出身)

山西 凜

私は空手道部員一人一人の強みと弱みを探して、少しでも勝利に近づけるようにサポートすることを心掛けた部活動に励んでいました。理学療法という新たな分野に進みますが、一つでも多くの知識と技術を身につけて、理学療法士になるという夢を実現させたいです。

合格先
愛媛大学



普通科 特進コース
(大洲市立新谷中学校出身)

久保田 優加

私は日々継続した学習に努め、第一志望に合格しました。この合格は、授業担当の先生方、面接指導の先生、切磋琢磨し競い合った友達、そして家族の支えがあったからだと感謝しています。大学では、この継続力にさらに磨きをかけ将来の夢に挑戦していきます。

合格先
京都教育大学



普通科 スポーツ進学コース
(愛南町立城辺中学校出身)

猪崎 みなみ

私は、文武両道を志し努力を続けました。辛い状況にも耐える精神力・忍耐力が身についたと感じています。小論文指導・面接指導等、進路選択に関わって下さった先生方に深く感謝しています。日々の積み重ねを大切にした充実の学校生活でした。

合格先
大分大学



普通科 特進コース
(宇和島市立城南中学校出身)

美川 茉莉

私は高校3年間で、学力だけでなく生活力も養うことができました。そのような自信が持てるようになったのも、受験という大きな壁に立ち向かい、最後まで進むことができたからです。共に悩み、考えてくれた友人、熱心に指導していただいた先生に出会えて本当に良かったです。

合格先
鹿屋体育大学



普通科 スポーツ進学コース
(西予市立宇和中学校出身)

松本 芽依

バスケットボール部に所属し、技術面や精神面そして、人として大きく成長したと感じています。主将を任せられ、仲間への感謝と責任ある行動の大切さも学びました。限られた時間を有効に使い、部活動と学習を両立させた文武両道の3年間でした。

合格先
新見公立大学



普通科 特進コース
(愛媛大学教育学部附属中学校出身)

藤原 和歌

私の高校生活は一瞬で過ぎ去る濃密な時間でした。掛けような時に支えてくれたのは、同じ時間を過ごした仲間や先生そして家族でした。難問に一緒に悩み、教え合い、そして、たわい無い会話も良い思い出です。これからも笑顔を忘れず自分を高めるために頑張ります。

合格先
立教大学



普通科 スポーツ進学コース
(松山市立南中学校出身)

山本 遥香

私は3年間文武両道を目指し努力しました。部活動では、目標に向けて仲間とともに切磋琢磨することができました。勉強と部活動の両立がとても大変でしたが、クラスメイトや先生方のサポートもあり、志望校に合格することができました。これからは甲子園に頑張ります。

合格先
立命館大学



普通科 スポーツ進学コース
(島根 松江市立第一中学校出身)

太田 董

私はソフトテニス部に所属していました。3年間、部活動と勉学の両立のため努力を重ねました。部活動では、技術を高めること以上に人間性が大切であるということを学びました。これからの大学生活でも、高校生活で得たことを活かし、精進します。

合格先
関西学院大学



普通科 スポーツ進学コース
(大阪 大阪薫英女学院中学校出身)

辻畠 有咲

私はバスケットボール部に所属し、仲間たちと目標に向かって切磋琢磨し、高いレベルの中で部活動に取り組むことができました。技術以外にも、人との関わりやコミュニケーションの大切さを学ぶことができ、人として成長できたと自覚しています。学習面でも、部活動で学んだことを活かし、文武両道に努めました。

合格先
武庫川女子大学



普通科 スポーツ進学コース
(松山市立南中学校出身)

樋本 菜々花

私はバスケットボール部に所属し、どんな困難なことも諦めず、最後までやりぬく忍耐力が身についたと感じています。学習面でも、その「やり抜く力」を生かすことができたと自覚しています。大学でも、高校生活での経験を活かしてこれからも精進していきます。

合格先
東北福祉大学



普通科 スポーツ進学コース
(兵庫 尼崎市立中央中学校出身)

櫻井 順之介

私は、野球を通して継続する事の大切さを学びました。自分に足りない部分を見つめ直し、何度も練習を重ねた結果、春の甲子園に出場する事が出来ました。この経験を活かして、次のステージでも自分に足りない所を見つけ、大学でも野球を頑張っていきたいと思います。

合格先

ノートルダム清心女子大学



総合学科 アンビシャス進学系列

篠原 美咲

私は、食を通して多くの方を笑顔にしたいという思いがあり、高校での寮生活を通して、管理栄養士という夢を見つけました。学習では、様々な検定を取得することを目標に日々勉強を頑張りました。今後も感謝の気持ちを忘れずに充実した大学生活を送りたいです。

合格先
岡山理科大学

普通科 スポーツ進学コース
(松山市立勝山中学校出身)

石田 日菜

私は、高校入学時から目標にしていた志望校に合格することができ、春からの大学生活が楽しみです。この3年間、部活動と勉強を両立させることはとても大変でしたが、沢山の先生方に支えて頂きました。大学では、感謝の気持ちを忘れず勉学に励んでいきたいと思います。

合格先
川崎医療福祉大学



普通科 特進コース

川本 羽來

私は継続することが苦手でしたが、クラスメイトが勉強に取り組む姿を見て、自分も一生懸命勉強に励むことができました。進学先では、難しい勉強や新しい環境での生活が始まりますが、自分のモチベーションを高く持ち、頑張っていきたいと思います。

合格先
安田女子大学



普通科 特進コース

高木 希乃風

私はこの3年間、一緒に頑張れる友達のおかげで努力することができました。また、授業で分からぬ所があるとき、先生方は私が納得できるまで何度も丁寧に教えてくださいました。大学では、薬剤師になる夢に向かって努力していきたいと思います。

合格先
広島国際大学



普通科 特進コース

川本 麻菜美

私が特に力を入れたことは、苦手科目の克服です。その結果、入学前に比べて英語の力が格段に向上しました。日々勉学に励んでいます。行き詰まることが多々ありました。しかし、クラスの仲間と励まし合い、共に努力することで頑張ることができました。

合格先
松山大学



普通科 スポーツ進学コース

大財 七星

努力したからこそ今があり、また人としても大きく成長できたと自負しています。高校生活では多くの人のサポートのもと、勉強・部活動ともに全力で取り組むことができました。3年間で培った主体性やコミュニケーション力を大切に、これからもひたむきに頑張ります。

合格先
松山大学



普通科 特進コース

西内 優

志望校合格という同じ目標を持って、友人と励まし合ったことが支えとなり、勉強を頑張ることができました。模試の点数が伸びず苦しんだこともありましたが、先生や友達、家族の支えで前向きになれた。この3年間で学んだことを大学生活で活かしたいです。

合格先
松山大学



総合学科 アンビシャス進学系列

橋本 理未佳

私はもともと、大勢の人の前で話したり何かをしたりすることが苦手でしたが、吹奏楽部でトランペットを吹いていると、人前でも自信を持って堂々と行動できるようになりました。これからも何事にも自信を持ってチャレンジしていきたいです。

合格先
松山大学



総合学科 情報デザイン系列

金島 綾

私は、学力だけでなく精神面でも大きく成長できたと感じています。先生方の支えや、友人たちの応援で様々な検定において一級を取得することができました。「継続は力なり」をモットーに、聖カタリナ高校で学んだことを活かし、進学先でも頑張ろうと思います。

合格先
聖カタリナ大学短期大学部



総合学科 保育系列

宇都宮 美楓

私は保育の授業や検定試験など多くの経験を通して、人前で自信を持って発表することができるようになりました。自分一人で頑張るのではなく、同じ志を持った級友と一緒に3年間楽しく過ごせました。これからも夢の実現に向けて努力し続けたいです。

合格先
愛媛調理製菓専門学校



総合学科 調理パティシエ系列

上岡 詩乃

私は、調理実習を通して自ら考えて挑戦し、同じ班の友達と円滑なコミュニケーションを取ることの大切さを学びました。高校3年間で積み上げてきたことを無駄にせず、次の進路先でも更なる努力をして、自身のステップアップに繋げていきたいです。

合格先

河